



# じょうぶな子・よく考える子・支え合う子 『大平中央小学校だより』



＜目指す学校像＞ーともに学び合い、ともに支え合う、元気一杯の学校ー  
栃木市立大平中央小学校 令和7年1月号（文責 校長 関口 俊之）



## ＝令和7（2025）年（乙巳）が始まりました！＝

新年、おめでとうございます。昨年に引き続き、今年も、本校教育活動に対するご理解とご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。538名の子どもたちが自信をもって進級・中学進学できるように、教職員一同、目指す子ども像「やりぬく力・学び続ける力・支え合う力を身に付けた子ども」の育成に努めてまいります。



### ＜第3学期始業式 1月8日（水）＞

1校時に、会議室と各教室をオンラインで結んで実施しました。始めに、新任者と5名の転入生を紹介しました。次に、校長が、冬休みの振り返りと、進学・進級に向けた心構えなどについて話しました。



ました。その後、3名の代表児童が、今年や第3学期の抱負を堂々と発表しました。



にがてな算数、とくにかけ算九九の名人にんていごうかくや長さのべんきょう、テストをがんばりたいです。



計算問題を解くことやクラブの上級生と仲良くなることをがんばってきたので、3学期も楽しく過ごしたいです。



中学進学に向けて、勉強の苦手をこく服し、友達と思い出をたくさん作って、悔いなく過ごしたいです。

### ＜第2学期終業式 12月25日（水）＞

始めに、栃木市理科研究展覧会やスポーツ関連の表彰式を行いました。受賞した13名の皆さん、おめでとうございます。次に、校長が、記録画像などのプレゼンを用いながら、2学期の取り組みや過ごし方を振り返りました。その後、3名の代表児童が、2学期にがんばったことを発表しました。



けいさんカードでれんしゅうして、さんすうのひきざんをがんばりました。100てんがとれてうれしかったです。



はじめての習字や友だちを助けることをがんばりました。3学期でも続けて、4年生につなげたいです。



算数の割合の学習に集中したり、「ふわふわ言葉」を用いて、だれとでも仲良く過ごしたりすることができました。

最後に、児童指導主任から、冬休みの過ごし方についての話をして終了しました。

※ カラー版は、大平中央小学校のホームページでご覧ください。（いいねのクリックを！）



「大平中央小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>

~~~ボランティアさん感謝の会 12月12日(木)~~~



今年度も、学習や活動の支援、読み聞かせなどにおいて多くのボランティアの皆様にお世話になりました。また、地域の皆様の見守りのお陰で、子どもたちが毎日安全に登下校できました。心より感謝申し上げます。

ちいき  
地域のみなさま、ボランティアとして  
関わってくださっている皆様へ



今日は、お忙しい中ボランティアさん感謝の会に参加してください  
りありがとうございます。そして、日頃、ぼくたちのためにたくさん  
のボランティア活動をして下さりありがとうございます。

中央小には、登下校の時、読み聞かせの時間、多くの授業の中、  
そしてぼくたちには見えないところでも、とても多くの方がボランティ  
アさんとして活動し、支えてくださっていることを知りました。

ボランティアさんたちが分からぬところを優しく教えてくれたり、  
困ったことをサポートしてくださいたりするおかげで、安全に楽  
しく学校生活を送ることができます。

私たちも笑顔と元気があいさつで、感謝の気持ちをお届け  
できるよう、一人一人が頑張っていきます。これからもよろしくお願ひします。

令和6年12月12日

大平中央小学校 ボランティア委員会代表 加藤 そう